

Discovery H. S. Kanzaki

2016. 9. 15

第339号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

生徒会役員選挙



9月9日(金)に生徒会役員選挙が行われました。演説では、緊張しながらも生徒会役員として、神崎高校の伝統である挨拶を大切にしたい、また、生徒全員が協力してさらによい学校を作りたい、という各候補者の熱い思いが伝わってきました。投票の結果、生徒会長以下12名全員が信任されました。

新生徒会長の堀田蘭さんは、「生徒会役員と協力し、より良い学校を目指していきます。今まで受け継がれてきた、神崎高

校の良い所を生徒一人一人が誇れるようにさらに向上させていきたいと思っております。」と力強く語ってくれました。

新生徒会執行部は10月からスタートとなります。先輩方がこれまで積み上げてきた伝統を引き継ぎ、生徒のさまざまな意見を取り入れて、生徒主体の学校行事を作り上げること、神崎高校をさらに発展させてくれることを期待しています。



PTA研修旅行

9月4日(日)、PTA会員と教職員の計39名で、PTA研修旅行に参加しました。

まず、大阪市中之島の「中之島ビッグトップ」に行き、シルク・ドゥ・ソレイユ「トータム」を鑑賞しました。会場はビルの谷間に設置された特設会場で、当日は晴天に恵まれ、蒸し暑い日でしたが、会場に入ると冷房がこれでもかと思わせるくらい効いて、快適な環境の中で、ショーを楽しむことができました。



車に乗った団員が、金属製のボウルをジャグリングする「ユニサイクル・ウイズ・ボウル」、ローラー・スケートを履いた男子が円形のプラットフォームの上で高速回転また旋回する「ローラー・スケート」、団員がバーからバーへと飛び移る「ロシアン・バー」が披露されました。いずれもスピード感あふれるアクロバティックな演技ばかりで、目を奪われました。

帰りに神戸三田の「めんたいパーク」に立ち寄り、明太子の製造過程を見学しました。

この研修旅行が弾みとなり、今後のPTA活動が活性化するように期待しています。



ちょっと一言 ◇PTA研修旅行に際し、多数の会員及びそのご家族の皆様にご参加頂き、本当にありがとうございました。神話世界から宇宙空間への旅を描いたような想像力をかき立てる演出が展開され、サーカスを超えた舞台を鑑賞して良き研修の機会となりました。9日(金)に生徒会役員選挙が実施され、新しい執行部が誕生しました。活動開始は10月に入ってからとなりますが、先輩から後輩へのバトンタッチが為される大事な時を迎えています。新たなる神崎高校の創出を目指して頑張っていきます。 (H. H.)